



残暑は続いていますが日ごとに朝夕は、秋の気配を感じられるようになってきました。秋は「食欲の秋」や「スポーツの秋」と言われています。たくさん食べて運動するのにとても適した時季です。秋の自然に触れる機会を大事に過ごしていきたいと思えます。

### ★9月の様子★

様々な言葉掛けの意味が分かってきて、お片付けの時には、「ここに入れてね。」と伝えると、行動に移しています。「上手にできたね。」と褒め言葉を掛けて拍手すると、拍手を真似て手を叩き嬉しそうにする姿が、とてもかわいらしいです。

園庭遊びでは、初めて靴を履いて遊びました。初めての靴に違和感をもつことなく、いっぱい歩き回って楽しむことができました。

### ★今月のお気に入りの歌★

#### ♪むすんでひらいて♪

祖父母参観でおじいちゃん、おばあちゃん達と一緒に歌った歌です。参観日までに繰り返し保育教諭が歌ったり、遊びの時間にCDをかけて聴いているうちに好きになりました。保育室に♪むすんでひらいて♪の歌絵本があります。保育教諭がうたを口ずさむと、その絵本を取り出してきたり、手遊びの振りをよく見てリズムに乗って真似て楽しんでいます。



### ★10月の予定★

- 8日(水) 鍛練遠足・・・園内をお散歩します。お弁当を持参してください。
- 11日(土) 運動会・・・乳児クラスの参加は、ありません。土曜保育もありません。
- 18日(土) 運動会予備日
- 20日(月) 身体測定
- 28日(火) 鍛練遠足予備日
- 29日(水) 消火訓練
- 31日(金) お誕生会

\*10月より、鈴木えまちゃんが入園します。賑やかになることが楽しみです。良いお友達関係を築いて一人ひとりがのびのびと過ごせるような保育をしていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。